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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Il taglio dei fondi ministe-
rialisitradurràinunrincaro,
seppurlimitato,delletassedi
iscrizione per gli studenti.
L’aumentoscatteràdall’anno
accademico 2008/09. Al mo-
mento si tratta di un’ipotesi
anche se, ieri, nel corso del
bilancio di previsione 2008, il
rettorehalasciatopochepos-
sibilità di scelta. «È previsto
un leggero incremento della
fasciadell’Iseu»haconferma-
to Honsell, nel ricordare che
quest’annoletassesonorima-
ste invariate grazie al cospi-
cuo incremento delle matri-
cole registrato lo scorso no-
vembre.

Letasseecontributidastu-
dentirappresentanolasecon-
dafontedifinanziamentodel-
l’ateneo: 16,5 milioni per le
tasse di iscrizione ai corsi di
laureatriennaleespecialisti-
ca, 1,6 milioni per master e
scuole di specializzazione.
L’importopotrebbeaumenta-
re a seguito dei trasferimenti
disedeche sarannoperfezio-

natidaquiallafinedell’anno.
Lo stesso non accadrà per i
fondi che la Camera di com-
mercioincassavadallabenzi-
na agevolata e trasferira al-
l’università. Vale a dire circa
250milaeuro.Quella lineadi
finanziamento, infatti, si
estinguerà e «per il 2008 – ha
evidenziatoHonsell–potreb-
beroridursi icontributidella
CciaadiUdine.Sarànecessa-
rio ridefinire attraverso un
accordodiprogrammagliim-
pegni relativi alle iniziative
di reciproco interesse».

Un accordo di programma
saràstipulatopureconlaRe-
gione che, al momento, rap-
presenta l’ancora di salvezza
soprattutto per lo sviluppo
dell’università. Il pianoedili-
ziodell’ateneo, infatti, è com-
pletamente coperto dai con-
tributiregionali.Laprioritàè
la realizzazione delle aule
prefabbricate nella sede dei
Rizzi, l’ingresso dei diparti-
menti di Scienze animali e
Scienze degli alimenti nel-

l’edificioex-Basketel’allesti-
mento degli spazi per gli stu-
denti nell’ex-scuola materna
“Suor Maria Bambina”. En-
tro l’anno dovrebbero inoltre
esserecompletatalarealizza-
zionedellegrandiauledelpo-
lo economico e avviata la co-
struzionedeilaboratoriscien-
tifici e didattici di Medicina.
Prevista pure la ristruttura-
zione della sezione femmini-
le dell’istituto Renati per il
polo giuridico-economico e
lacostruzione della sedeuni-
versitaria nel polo di Gorizia.

«ConlaRegione–hapreci-
sato il rettore – chiariremo
chi farà cosa sul fronte della
didattica, dell’edilizia, della
ricerca e soprattutto del tra-
sferimento tecnologico. Ra-
gioneremo su una prospetti-
vatemporalepiùlunga».Hon-
sellcontamoltosuquestopas-
saggio anche perché, ha fatto
notare, «l’assessore all’uni-
versitàRobertoCosolinifino-
ra ha sempre mantenuto le
promesse». (g.p.)

Il prossimo anno aumenteranno le tasse per gli studenti
Sarà la conseguenza del calo delle entrate. Verrà meno anche il fondo benzina della Cciaa. Si punta sull’accordo con la Regione


